

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fitch confirme les notations du Crédit Mutuel Arkéa et révise leur perspective à la baisse dans la continuité de la dégradation de la note française.

Brest, le 4 décembre 2025 - Dans le prolongement de la dégradation de la note de la France le 12 septembre 2025, l'agence de notation Fitch a décidé de réviser la perspective des notations du Crédit Mutuel Arkéa de stable à négative. Les notations demeurent inchangées et de bonne qualité.

Cette décision reflète la dégradation du contexte économique français, auquel le Groupe, comme de nombreux financeurs de l'économie réelle opérant presque exclusivement sur le territoire national, est exposé.

Dans son communiqué de presse, l'agence Fitch confirme la solidité du Groupe, qu'il s'agisse de la qualité de son portefeuille, de la diversification de ses activités ou encore de son ratio de solvabilité dont le niveau figure parmi les meilleurs en Europe. L'agence considère néanmoins que la dégradation de l'environnement économique pourrait peser à terme sur la rentabilité du Groupe.

Crédit Mutuel Arkéa demeure un acteur performant, prudent, diversifié et bien positionné pour absorber les cycles macroéconomiques français, et plus que jamais engagé auprès de ses millions de clients et sociétaires pour répondre au mieux à leurs besoins de financement, en lien avec le déploiement de son plan stratégique "Faire 2030".

Le communiqué de presse de Fitch est disponible sur le site internet de l'agence de notation :

<https://www.fitchratings.com/research/banks/fitch-revises-outlook-on-credit-mutuel-arkea-to-negative-affirms-idr-at-a-04-12-2025>

Groupe de banque-assurance coopératif et mutualiste, le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Asset Management, Arkéa Capital, Suravenir, Suravenir Assurances...). Il compte 11 500 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,4 millions de sociétaires et clients et affiche un total de bilan de 198,4 milliards d'euros. Fort de la diversité de ses expertises et de la singularité de son modèle d'affaires, le Crédit Mutuel Arkéa s'engage en faveur de l'accompagnement des transitions environnementales et sociétales, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission. Partenaire financier de référence en Bretagne et dans le Sud-Ouest, le Crédit Mutuel Arkéa s'appuie sur son plan stratégique "Faire 2030" pour accélérer son développement et sa transformation, au service d'une stratégie audacieuse animée par un collectif de collaborateurs et de sociétaires engagés autour d'une promesse commune : "Avec vous, de toutes nos forces".

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com